

《单词百科:returnable是什么意思?returnable怎么发音?returnable的解释和用法》

英语单词returnable是什么意思?returnable怎么读?returnable怎么发音?简答网为您整理了returnable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



returnable怎么读

returnable的读音:[rɪˈtʌnəbl]

returnable的意思

1、adj.可返回的，可归还的，可回答的;

returnable的双语例句

1、All beverages must be sold in returnable containers.

所有的饮料都必须装在可回收的容器中出售。

2、In preparation for the wedding, people have been donating returnable containers for the couple's honeymoon fund.

为了帮助这对新人,人们捐赠了很多可回收容器,以帮补他们蜜月旅行的盘缠.

3、A returnable deposit is payable on arrival.

抵达时应支付可退还押金。

4、Landlords can charge a returnable deposit.

房东可以收取一笔可退还的押金。

5、Goods sold are not refundable, returnable or exchangeable.

出售商品不接受退款,退货或换货.

6、Sale merchandise is not returnable.

售出商品不退.

7、This merchandise is returnable if you save the receipt.

如果你保留了收据的话,这件商品可以退货.

8、All promotion products are not refundable returnable, expect quality issue.

除产品质素问题外,所有已领取之产品将不获退换.

9、The man said he was looking for returnable bottles when he fell asleep.

男子说他在寻找可回收瓶子时睡著.

10、Even the returnable bottle continues to be used.

继续使用可回收瓶.

11、I understand that all application materials become the property of the VU and are not returnable.

我所提交的资料为维多利亚大学所有并且是不退还的.

12、Documents supplied including this application form are not returnable.

所有提交之文件(包括此申请表)恕不退还.

13、 All application form, photos submitted are not returnable.

已递交的参加表格、 照片等将不发还.

14、 Any bank charges shall be deducted from the returnable amount.

任何银行收费应扣除从可回收的金额.

15、 The application form is returnable not later than 7th June.

申请表应不迟于6月7日交回.

16、 a returnable deposit of £ 50

可退还的50英镑押金

17、 All opened items are not returnable.

所有打开的项目不退还.

18、 The welcome award is not transferable, returnable or redeemable for cash.

迎新奖赏不可转让, 退换或兑换现金.

以上是简答网为您整理的returnable怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ret

urnable的用法、ret

urnable的释义、returnable的相关详情

请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/returnable>